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Aos doze dias do mês de agosto do ano de 2021, às 09h00min, através da plataforma digital 4 
de videoconferência – JitsiMeet aconteceu a Terceira Reunião Ordinária de 2021 do Comitê 5 
da Bacia Hidrográfica do Rio São Mateus com a seguinte pauta: 1 – Credenciamento através 6 
de chamada virtual; 2 - Abertura da reunião pelo presidente, Luiz Antônio Garcia; 3 - Leitura 7 
e aprovação da ata da 2ª Reunião Ordinária de 2021 ocorrida no dia 26/05/2021; 4 – 8 
Informações sobre o andamento do PDRH/ECA – Túlio Bahia, Gplan/Igam; 5 – Palestra 9 
sobre a Regionalização do Saneamento Básico – Lília Aparecida de Castro – Superintendente 10 
de Saneamento Básico/Semad; 6 – Informações sobre o Processo Eleitoral para a renovação 11 
dos membros dos CBHs – Igam; 7 – Informações sobre a aquisição dos equipamentos para a 12 
estruturação dos escritórios dos CBHs e o andamento do processo de repasse dos recursos 13 
destinados aos comitês - Igam; 8 – Encaminhamento e Moções; 9 – Encerramento.Conforme 14 
o item 1 da pauta, estavam presentes na reunião os seguintes membros:Wyllian Geovani de 15 
Moura Melo (Poder Público Estadual – Igam); Túlio Bahia Alves (Poder Público Estadual – 16 
Igam); Daniel Sampaio Colen (Poder Público Estadual – Semad); Vanilton Alves (Poder 17 
Público Estadual – SEAPA); Erivelton Lourindo Alves (Poder Público Estadual – PMMG); 18 
Ronald Hott de Paula (Poder Público Estadual – Emater); Arlei Victor Coelho (Poder Público 19 
Municipal - Prefeitura Municipal de São José do Divino); Silvani Bomba Rodrigues Pereira 20 
(Poder Público Municipal – Prefeitura Municipal de Nova Módica); Elidamarcia Lana da 21 
Silva (Poder Público Municipal – Assoleste); Carolina Ester Fernandes (Poder Público 22 
Municipal – Prefeitura Municipal de Itabirinha); Rodrigo Ramos (Poder Público Municipal – 23 
Prefeitura Municipal de Central de Minas); Mascarino Honorato Gomes (Poder Público 24 
Municipal – Prefeitura Municipal de Nova Belém); Paulo Wilson de Oliveira Botelho ( 25 
Usuários – Saae de Central de Minas); Aldo José Diniz (Usuários – Copasa); Francisco 26 
Ferreira da Conceição Filho (Usuários – Copasa); Karolline Toledo Noia de Oliveira 27 
(Usuários – E.F de Souza EPP); Pedro Américo (Sociedade Civil – Apam); Januária de 28 
Souza Martins (Sociedade Civil - Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Central de Minas); 29 
Luiz Antônio Garcia (Sociedade Civil – Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Mantena) e 30 
Washington José Martins (Sociedade Civil – CREA/MG). Como Convidados estavam 31 
presentes: Maria de Lourdes Amaral (Gecbh/Igam); Lília de Castro (Semad) e Elson Rosa de 32 
Azevedo (Prefeitura Municipal de Nova Módica). A reunião foi iniciada às 09h15min. O 33 
presidente, Luiz Antônio Garcia abriu a reunião e verificou se o quórum de instalação estava 34 
completo através de chamada nominal, momento no qual foi constatado quórum suficiente 35 
para iniciar a reunião. Iniciando a reunião, Luiz agradeceu a presença de todos e em seguida 36 
passou para o item 3 da pauta onde foi aprovada a ata da 2ª Reunião Ordinária ocorrida no 37 
dia 26/05/2021 sem necessidade de alteração por parte da plenária. Prosseguindo para o item 38 
4 da pauta, Luiz passou a palavra ao conselheiro Túlio Bahia Alves, que trouxe uma breve 39 
apresentação à plenária acerca do andamento do Plano Diretor de Recursos Hídricos e o 40 
Enquadramento dos Corpos D’água da Bacia Hidrográfica do Rio São Mateus – PDRH/ECA. 41 
Túlio mostrou aos conselheiros os principais pontos do contrato com a Profill, como: valores, 42 
prazos, prorrogações ocorridas no decorrer do contrato, relatórios já entregues e relatórios a 43 
entregar (R6 e R7). Túlio finalizou explicando ao comitê que a Gplan/Igam enviou uma 44 
proposta à Profill onde solicitou o 3º termo aditivo do contrato para a prorrogação do prazo e 45 
alteração no cronograma de execução, equiparando sua vigência com o termo de 46 
descentralização de crédito orçamentário (TDCO), assinado com a Secretaria de Estado de 47 
Meio Ambiente e Desenvolvimento – Semad, até 06 de março de 2022. Túlio encerrou sua 48 
apresentação e deixou espaço para que os conselheiros pudessem expor alguma dúvida. Com 49 
a palavra, Luiz, agradeceu a apresentação feita por Túlio e questionou sobre o atraso na 50 
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entrega dos relatórios da fase de Enquadramento (R6 e R7) e disse que devido ao atraso ele 51 
havia pensado que poderia haver algum atraso em questões orçamentárias do Estado para 52 
com a empresa Profill. Em resposta, Túlio disse a Luiz que em relação à entrega dos 53 
relatórios, houve esse atraso pela complexidade do conteúdo a ser examinado e lembrou que 54 
em consonância ao Plano da Bacia do São Mateus também estão sendo elaborados os Planos 55 
da Bacia do Mucuri e dos Rios Leste, o que demanda mais tempo ainda, tanto da Profill 56 
quando da Gplan. Prosseguindo para o item 5 da pauta , Luiz deu as boas vindas a Sra. Lília 57 
Aparecida de Castro , Superintendente de Saneamento Básico/Semad, que trouxe uma 58 
palestra para a plenária sobre a Regionalização do Saneamento Básico em Minas Gerais. 59 
Lília agradeceu a oportunidade, cumprimentou a todos e iniciou a palestra. Lília trouxe para a 60 
plenária um breve conhecimento acerca do assunto. Lília informou que a 61 
proposta do governo estadual já foi apresentada pela Secretaria de Meio Ambiente (Semad) à 62 
assembléia legislativa e atende a exigência do Novo Marco Regulatório do Saneamento, 63 
aprovado no Congresso Nacional em 2020. Ele determina que os estados precisem instituir 64 
unidades regionais a partir do agrupamento de municípios para garantir a viabilidade 65 
econômica e técnica para oferta de serviços de água e de esgotamento sanitário. Lília 66 
finalizou a palestra e deixou espaço aberto aos conselheiros para possíveis questionamentos, 67 
momento no qual foram esclarecidas todas as dúvidas levantadas pelos conselheiros. Em 68 
continuação da reunião, Luiz passou para o item 6 e deu a palavra à Sra. Maria de Lourdes, 69 
Gerente da Gecbh/Igam, que trouxe a plenária informações acerca do andamento da 70 
Deflagração do Processo Eleitoral para a renovação dos membros dos Cbhs. Maria de 71 
Lourdes explicou que o processo no Igam já foi iniciado e que o edital tem previsão de ser 72 
publicado a partir do dia 20/08, informou ainda que assim que o edital estiver publicado, a 73 
Gecbh/Igam juntamente com a assessoria de comunicação fará uma ampla divulgação do 74 
processo eleitoral e que todo o processo será virtual. Finalizando o assunto, Maria de Lourdes 75 
enumerou todas as etapas do cronograma do edital do processo eleitoral que se encerrará em 76 
30 de junho de 2022. Em continuação, Maria de Lourdes passou para o item 7 onde falou 77 
sobre a aquisição dos equipamentos para a estruturação dos cbhs. Lourdes informou que será 78 
adquirido para os comitês: armários, cadeiras, mesas, computadores de mesa, notebooks, pen 79 
drives, HDs externos e projetores de multimídia. Lourdes disse que infelizmente as 80 
aquisições são demoradas e que o Igam está trabalhando desde janeiro com a preparação de 81 
toda a documentação exigida para as aquisições dos bens móveis. Com o devido andamento 82 
dos documentos, Lourdes acredita que até o final de setembro todos os bens móveis já estarão 83 
adquiridos e então será realizada a patrimonialização desses bens e realizado o termo de 84 
cessão com os comitês de bacia. Informou que o comitê deverá realizar parceria com uma 85 
entidade para receber os equipamentos, visto que o comitê não personalidade jurídica, o 86 
termo de permissão/cessão será realizado com a entidade e a mesma será responsável pelos 87 
bens móveis do comitê. Ao finalizar, Maria de Lourdes deixou claro à plenária que esse é 88 
mais um passo importante para o fortalecimento do comitê e para sua estruturação. Item 8 – 89 
Não houve encaminhamentos e moções. Item 9 – Ao finalizar a reunião, Luiz agradeceu mais 90 
uma vez a presença de todos e encerrou a reunião. 91 
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